

Delcy Rodríguez est nommée vice-présidente du Venezuela



Caracas, 15 juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé hier la désignation de Delcy Rodríguez au poste de vice-présidente de la République, poste qu'occupait Tareck El Aissami.

Sur le réseau social twitter, Nicolás Maduro, a annoncé la nomination comme vice-présidente exécutive d'une femme, courageuse, aguerrie, fille d'un martyr, révolutionnaire qui a fait ses preuves à mille batailles, notre sœur Delcy Rodríguez, souligne le message twitter.

Delcy Rodríguez est avocate, politique et diplomate du Venezuela. Elle a été ministre du Pouvoir Populaire pour la Communication et l'Information de ce pays depuis le 3 août 2013 jusqu'au 13 octobre 2014.

Ultérieurement, elle a été ministre du pouvoir populaire pour les Affaires étrangères de la République Bolivarienne du Venezuela depuis le 16 décembre 2014 jusqu'au 21 juin 2017 et le 30 juillet de cette même année-là , elle a été élue membre de l'Assemblée Nationale Constituante.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/164685-delcy-rodriguez-est-nommee-vice-presidente-du-venezuela>



Radio Habana Cuba